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引发三退大潮

退出中共党、团、队总人数:

412,262,989

到2023年4月30日截止

礼赞五•一三－世界法轮大法日

李洪志大师来了 人类蒙福

作者／坷贝
注： 1992年5月13日，在这个春暖花开的日子，法轮
功，又名法轮大法、法轮佛法，由李洪志大师在中
国长春传出。这一天，也是李洪志大师的生日，后
被定为世界法轮大法日。每年的这一天，全世界的
法轮大法弟子都会在各地举行活动，庆祝师父的华
诞辰和法轮大法洪传世界， 感恩法轮大法给他们带
来的身心健康和宁静，同时呼吁停止中共对法轮功
的迫害。今年是第24届世界法轮大法日，也是法轮
大法洪传世界31周年。◎

法轮大法创始人李洪志先生在
美东时间2023年1月20日发表《为
什 么 会 有 人 类 》 （ 全 文 请 至 以 下
网址观看(免翻墙):http://dwz.sh/Ei8a 
），在社会上引起强烈反响。纽约
知名律师叶宁说，此文给人类敲响
了 警 钟 ， 而 能 读 到 的 人 是 有 福 德
的，并认为在宇宙“成住坏灭”的
“灭”的最后过程的时候，“李老
师来了，中华民族蒙福，整个人类
蒙福”。

叶 宁 律 师 把 李 洪 志 大 师 称 为
“李老师”，他在李洪志大师文章
发表的当晚（20日周五晚）“连读
了三遍”，认为“这篇文章是划时
代的，为人类指明了方向”；“李
老师是在救人。但这篇文章不是每
个人都能看得懂，因为不是站在人
的低维度讲的，我们的观念不能狭
隘，需要有高度。”

叶 宁 是 知 名 的 纽 约 州 执 业 律
师，他代理过诸多大案、难案；不
过很多人有所不知，他还是一位作
曲家。叶宁现在是基督徒，他对佛
教也有过研究。

李大师的文章是神道的宣谕

叶宁说：“我看完后的第一个
感觉就是：醍醐灌顶，这是李老师
重 要 的 布 道 、 宣 告 ； 是 神 道 的 宣
谕。”

为什么这样认为呢？叶宁说，
李 洪 志 大 师 的 文 章 是 一 剂 猛 药 ，
把人从睡梦中唤醒，“人有生老病
死 ， 整 个 人 类 乃 至 众 星 体 ， 都 有
成住坏灭，我们看到这个世道很不
好，还以为我们现在还在‘坏’的
阶段，或者是‘灭’的阶段刚刚开
始，所谓的末法时代。那么李老师
的文章等于是一剂猛剂，把很多人
从睡梦中惊醒。”

叶宁说，“这是给人类敲响了
警 钟 ， 如 果 这 个 时 候 不 向 善 、 修
行，而是继续作恶的话，上天给你
的时间已经不多了……，受李老师
文章的启发，我也看到人类社会，
真的是快要走到‘灭’的阶段的最
后一站了。”

叶宁谈了他所认识的人类的危
险：“二战以后，人类的败坏飞速
地加快……，我们看到高科技像井
喷 的 发 展 ， 科 技 革 命 到 了 目 不 暇
接的地步；新的发现发明，把人类
带到物质非常丰足的条件；但是精
神、道德却断崖式地下降，中国这
个极权国家（起到）带坏人类的作
用。但也不是一个中国的问题，就
是整个毁灭前夜的乱象。”

李大师给人类带来希望

叶宁认为，李大师的文章指出
人类危险的同时，也“给人类带来
希望”。他说：“修善积德，可以
被救度到三界以上，神的国在三界
之 上 …… ， 在 末 法 阶 段 ， 在 灭 的
阶段、最后的时间，李老师鞭策我
们要赶紧抓紧这段时间，不要怕吃
苦，不要怕受委屈，要好好修善积
德，神可以把这些积德的人、修善
的人带到天国。”

他说，“神的道和人的是不一
样的。人讲的是：功名成就、胜者
为王败者为寇。这些道理，在神的
眼里，都不是神的道理。神的道理
是 不 断 修 行 、 积 德 、 完 善 自 己 ，
这样的话，才能给自己、给子孙，
给 整 个 宇 宙 的 生 存 的 环 境 带 来 改
善。”

李大师不是凡人

叶宁表示：“李老师能做得这
么好，他肯定是有来历的，一个凡

人是做不到的，达不到这个境界，
也做不到这么洪大的事业。”

“上天赐下一个李老师，整个
中华民族是蒙福的，整个人类是蒙
福的，这么优秀的大法弟子，也是
人类历史上没有的。这么好的一群
人，没有过的。”

能够听到李大师的声音是一种福报

叶宁说：“能够听到李老师的
声音是一种福报。很多人听不到，
或者不愿意听，我告诉你，这可能
也许是他们的罪过，是他们上一辈
子没积德，或者他祖上没积德；能
听到李老师的声音，能够像你们这
样成为李老师的学生，不仅是你们
这辈子的修善，而且是你们祖祖辈
辈修善给你们带来的福报。”

“ 所 以 能 够 听 到 李 老 师 的 声
音，能够成为他的学生，当然是更
高的福报。”

大法弟子是最可爱、最可敬的人

叶宁认为，李老师带出了一批
“人类当中最可爱，最可敬的人，
就是大法弟子。”

“大法弟子不仅在中国国内，
在集权专政的暴力重压下，他们坚
持不断地，一波接一波讲真相，劝
人脱离中共魔鬼的手掌，而且大法
的真理已经传遍了全世界。地上，
人类也出现了一批最优秀的男女，
尽管我们的世界已经到了灭的最后
阶段，但希望还是有的。”

遵循李老师的教诲，叶宁说，
“如果好好地修行，摆脱世间很多
坏的引诱，那么还是有希望被带进
三 界 以 外 的 神 国 、 天 国 ， 这 样 的
话，我们的生命就是永恒的。”

“ 按 着 李 老 师 的 说 法 ， 你 们
（大法弟子）这些人责任重大，你

们实际上不仅担负着救人的使命，
还担负着救神的使命。”

李大师是不是就是弥赛亚？我
不排除这种可能性。

记者与叶宁律师交谈时，聊到
了 著 名 国 学 大 师 、 佛 学 家 、 翻 译
家季羡林和其徒弟钱文忠发现了佛
家的未来佛“弥勒佛”和基督教的
救世主“弥赛亚”，是同一个人。
“弥赛亚”和“弥勒”不仅发音相
似 ， 而 且 含 义 都 是 指 未 来 的 救 世
主，未来下世救度众生的觉者。

叶 宁 说 ： “ 我 有 这 样 一 种 想
法 ， 我 有 一 种 感 觉 ： 我 在 想 ， 是
不 是 《 圣 经 》 中 所 说 的 弥 赛 亚 来
了？”

“我也在思考，李老师是不是
就 是 弥 赛 亚 。 我 还 在 思 考 这 个 事
情。我不排除这种可能性，我用开
放的心态来思考这个问题。我在继
续寻求答案的过程当中……”

叶宁说：“（李老师说）‘三
界天门已开’，就是说你要回归到
三界以外，因为有三界在挡着，天
门 不 开 的 话 ， 你 是 回 不 了 上 界 。
如 果 听 李 洪 志 大 师 的 话 ， 转 恶 为
善，他的元神可以被师父带回到天

国。”

看神韵是人得救的方式

叶宁最后表示，他今年打算花
1000美元看神韵晚会。为什么呢？
他说：“神韵是李老师所传之道的
艺术表达，……看神韵是得救的一
种方式。”

“神韵被世界各国称道，认为
她 完 美 的 艺 术 形 式 体 现 人 类 的 美
德，中华文化。在这个当今物欲横
流，道德断崖式败坏的情况下，我
们能欣赏到神韵，是一种福报。那
么神韵给我们非常美的意境，这个
美的意境，真善忍的境界，在这个
意义上，看神韵不仅是艺术享受，
还是灵魂得到感动、得到提升。”

叶宁认为看神韵是人得救的恩
典，希望大家不要错过，“在末法
时期，人类进入了‘成住坏灭’的
灭的最后过程，也就是灾难随时都
会 来 到 ， 突 然 来 到 ， 我 们 如 果 有
幸能看神韵，这也是得救的一种途
径，大家不要放弃这样一种得救的
恩典，不要错过看神韵的宝贵的机
会。”◎（文／林丹）

光阴荏苒 时光如电
公元二千零二十三年
煦暖的五月春意无限
天上人间欢庆着神圣的法轮大法日
这是宇宙大法洪传人间的第三十一年

此刻天宇层层祥云瑞彩 万丈光焰
今天大地处处繁花似锦 仙鸟飞旋
璀璨星河里日月都在欢歌起舞
佛光普照下人们更是盛装顶礼
一齐赞颂着创世主的渥泽恩典

慈悲伟大的创世主啊
感恩您 为救苍穹造就了三界
感恩您 末劫传法来到了人间
感恩您 给无数生命带来生机
感恩您 亲驾法船领我们前行
感恩创世主的慈悲苦度

您慈悲的洪音在宇宙间隆隆回响
“为什么会有人类”
把生命的起源和人来世意义揭秘
您救度的巨手力挽狂澜轻抚大地
“神韵是希望”
打开尘封记忆将迷茫的世人启迪

五月十三，是慈悲伟大的创世主在人间的华诞
感恩您在最后的时刻，赐予人类最珍贵的修炼机缘
五月十三，亿万万世人满怀激荡
穷尽人间最美的语言，倾诉不尽对您的感恩祝愿

久远的誓约在天国的圣殿里闪耀着光辉
生而为人等待创世主是我们来世的目地
了解真善忍的美好并把真相传递是你我的使命
得救回天是我们永恒不变的心愿
让我们一起来谱写这青史永垂的辉煌诗篇
携手走进圣洁美好的崭新纪元！


